

DREHSCHEIBE

Infokästen: Zwischenziel erreicht

Geduld bringt Rosen... Das kann ich nach gut einem Jahr Einsatz für den neuen (ersten?) Informationskasten beim Einkaufsplatz bestätigen. Meinen Dank richte ich im Namen der Drehscheibe an den Gemeinderat und an die Verwaltung. Scheinbar haben auch die vielen Reaktionen aus der Bevölkerung gegen die Demontage aller bisherigen Info-Kästen dazu beigetragen. Die Kombination mit dem digitalen Gemeindeportal ist eine angenehme Ergänzung. Die Kosten waren ja dank diesem Berührungs-Bildschirm (mit Werbung) minim. Dies spräche ja sehr für eine sinnvolle Weiterführung an zu definierenden Orten. Ich hoffe, dass nun noch Massnahmen getroffen werden, dass sich die Innenseite der Glastüre infolge Feuchtigkeit nicht mehr beschlägt und eine Innenbeleuchtung möglich ist, da sonst die Informationen ab der Dämmerung gar nicht lesbar sind. Wie ich festgestellt habe, nutzen die Aescher Vereine diese Informations-Plattform schon rege, was sehr erfreulich ist.

Armin Hauser, Drehscheibe